



## Anna Lindblom

ist gebürtige Schwedin und lebt seit vielen Jahren in Deutschland.

Seit 1980 ist sie als Sängerin, Instrumentalistin und Performerin tätig.

Sie arbeitete bei freien Gruppen und an Theatern in Schweden, Italien, Frankreich und Deutschland und hatte Engagements u.a. am Schauspielhaus Köln, Comedia Colonia, Schiller-Theater Berlin, Comédie de St. Etienne.

1987 - 95 war sie Sängerin der Kultband "Ballhaus"

2005 - 2013 sang sie bei der Kölner Weltmusikgruppe „Schäl Sick Brass Band“.

Bei ihren Performances begleitet sie sich mit einer Loop-Maschine und selbstgebaute Instrumenten aus Alltagsgegenständen wie Wasserflasche, Duschschauch, Strohhalm oder Abflussrohr.